
Mientras el  PRIAN dedica todo su
tiempo a sacar reformas para obstac-
ulizar el trabajo del gobernador, este
apenas regresó de Europa y les ofreció
un gesto a los  alcaldes de esos partidos.

Desde el Palacio de Cantera afirman
que ofrecer a los alcaldes de Juárez y
Cadereyta, recursos suficientes para sus
municipios, fue la manera de reiterarles
la invitación a lograr un acuerdo.

Pero este acuerdo sólo transitará si se
alejan de las cúpulas de sus partidos,
ante eso los negociadores del gobierno
estatal están listos para recibir a todos
los que atiendan el llamado del man-
datario estatal.

Con eso de las reformas a modo del
PRIAN, queda más que claro, que el ori-
gen de todos los problemas con el Estado
tienen que ver con la elección de Adrián
de la Garza, para la fiscalía general de
justicia en Nuevo León.

De lo contrario cómo se explica, que de
una u otra forma, entre todo el montón
de análisis y discusiones de lo que
vienen arrastrando a la fecha, sale a bal-
cón la aprobación de reformas que bus-
can quitarle potestades al Estado.

Entre esas modificaciones a la ley se
encuentra precisamente aquella que
busca quitarle al gobierno, el derecho de
asignación del fiscal general de justicia,
evidenciando cuál es la raíz de todos los
problemas y conflictos.

La semana pasada el  gobierno de
Monterrey hizo movimiento en la coordi-
nación de compras de la dirección de
adquisidores al  remover a Zully
Cerecero, quien compraba productos más
caros que en la administración de Adrián
de la Garza, eso dicen las malas lenguas.

Pero, ahora ya despacha en la dirección
de administración de la policía regia,
gracias a que traen buen respaldo.

Que la regidora emecista Claudia Cantú
Martínez, quien se adhirió como regido-
ra ciudadana en campaña, pero que
emergió de las filas de México Libre que
comandaba Margarita Zavala anda por
las colonias haciendo posadas

La regidora regia con su campaña de
regidora en Movimiento anda organizan-
do posadas y de paso, promoviendo el
tema del presupuesto participativo que
arrancará con la capacitación en colonia
tan pronto arranque el 2023.

Que las barajotas ya están echadas, que
ya hay una alianza entre el PRI, el PAN
y el PRD para que vayan juntos a las
alcaldías, la senaduría y diputaciones
federales.

Que los primeros con los que ya todos
están de acuerdo, es con Francisco
Cienfuegos en Monterrey y Pedro Garza
en Guadalupe.

Cuentan que si hay adelantados que
quieran conquistar corazones por esos
municipios,  es mejor que busquen
locales o federales, porque lo demás ya
está dado ¿Será?
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Lo bueno Lo malo Bla, bla, bla...Lo bueno Lo malo
Que este 2022 es año récord en 
producción de combustóleo, el 

combustible más sucio, en la refinería


“Para qué pelear por centavos”

Que las obras del Periférico 
Juárez-Montemorelos llevan un avance

del 70 por ciento
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Samuel
García

Luis Donaldo Colosio, alcalde de Monterrey, dio su opinión del tema

Descarta Colosio pelear
recursos a Congreso

Luego de que el Congreso rechaz-
ara el financiamiento que solicitó el
Gobierno de Monterrey, el Alcalde
Luis Donaldo Colosio Riojas, ase-
guró que no se va a desgastar en
dicho tema y descartó pelear por la
vía jurídica para que se lo aprueben.

"No me voy a desgastar en algo
que no tiene sentido financiera-
mente hablando y platicándolo con
calma con mi tesorero, realmente es
un fondo de emergencia en caso de
alguna catástrofe macroeconómica
que le llegue a suceder a todo el

País. Esa es la parte del finan-
ciamiento que en su momento no se
aprobó", mencionó Colosio Riojas.

"De suceder algo así yo estoy
seguro que el Congreso será el
primero en saltar a ayudar a la ciu-
dad de Monterrey", puntualizó. 

Por otro lado, destacó que será en
el próximo mes de marzo cuando se
inaugure la conexión del Parque
Fundidora y el Parque España.

Colosio Riojas, comentó que la
conexión ya ya registra avances y se
espera que para el próximo año esté
finalizado el proyecto.(CLR

Con la finalidad de mejorar la
movilidad en Santiago, el alcalde
David de la Peña Marroquín traba-
ja en diferentes frentes, buscando
mejorar las vialidades, con rehabil-
itación de vialidades y construcción
de pavimento hidráulico.

El ejecutivo municipal realizó un
recorrido de supervisión en los tra-
bajos de construcción de pavimento
hidráulico de la Calle San Juan, en
la Comunidad Los Rodriguez, en
busca de mejorar la vialidad.

De la Peña Marroquín señaló que
en breve terminarán los trabajos en
dicha vía, la cual prevén inaugurar-
la antes de las fiestas de navidad,

para que los habitantes de dicha
comunidad tengan unas felices fies-
tas.

“Estuvimos supervisando los tra-
bajos, y ya falta poco para concluir
la pavimentación con concreto
hidráulico en la calle San Juan en la
Comunidad Los Rodríguez así
cumpliremos nuestro compromiso
de entregarla antes de la Navidad.
¡Nos vemos pronto en la inaugu-
ración!”, dijo.

Aunado a ello, trabajan en la reha-
bilitación de vialidades, con
acciones de bacheo, para que el
municipio de Santiago tenga
mejores vialidades.(ATT)

Buscan en Santiago tener una mejor movilidad

El Alcalde de Juárez Nuevo León,
Francisco Treviño Cantú reconoció
este miércoles que la Ciudad recibe
el apoyo directo del Gobernador
Samuel García Sepúlveda para
obras y proyectos de alta envergadu-
ra que ponen a esta localidad en otro
nivel.  

Por ello la mañana de ayer mismo,
el edil priista y el Gobernador
emecista trazaron acciones y vieron
avances del desarrollo de obras
viales como el Periférico
Metropolitano, cual logra desfogar
la carga vehicular de la Zona
Metropolitana de Monterrey. 

Dicho ello, en compañía no solo
del ejecutivo estatal sino de person-
al de la Red Estatal de Autopistas
(REA), el priista Francisco Treviño
Cantú celebró las buenas sinergias y
relaciones de altura política entre
ambas esferas de poder por un
Nuevo, Nuevo León y una Ciudad
de Juárez que destace hacia la mod-

ernidad.  
“Continuamos con la supervisión

de la obra de Construcción del
Anillo Periférico, la cual ya presen-
ta un 70% de avances y se estima
sea inaugurada en su totalidad a
mediados del próximo año”. 

“Me encuentro en la supervisión
de avances de la construcción de
casetas del Anillo Periférico con el
Gobernador Samuel García, así

como del Alcalde de Cadereyta,
Cosme Leal y el Diputado Local,
Carlos Rodríguez”. 

La supervisión de las obras del
Periférico del Área Metropolitana
de Monterrey (PAMM) es eficiente
para Juárez y es de decir que el
Periférico del Área Metropolitana
de Monterrey (PAMM) es un
proyecto que inició su operación en
la etapa I en 1991 y la etapa II en

1993; después de 30 años, la
Administración del Gobernador
concluirá esta obra importante para
Nuevo León. 

Y es que con esta vía Nuevo León
tendrá un crecimiento en movilidad
e inversión ya que la construcción
de la autopista Periférico etapa III
(Fase 2), registra un avance del 70
por ciento; la construcción de la
Caseta Juárez PAMM III, un avance
del 94 por ciento, mientras que la
remodelación de la Caseta Lincoln,
un 88 por ciento de avance. 

El del alcalde de Juárez, Francisco
Treviño Cantú estuvo acompañado
del titular de la REA Mauricio
Zavala; del Alcalde de Cadereyta,
Cosme Leal; y del Alcalde de
Montemorelos, Miguel Salazar,
además de el Mandatario estatal
Samuel García Sepúlveda, quien
declaró que con esta vía Nuevo León
tendrá un crecimiento en movilidad e
inversión. (AME)

Reconoce Paco Treviño que Juárez
recibe apoyo directo del gobernador

Samuel García volvió a estar ayer en Juárez supervisando obras

En miras a salvar cada vez muchas
más vidas, mejorar el flujo de la
vialidad y sobre todo el hacer obras
de beneficio directo a los habitantes
de Santa Catarina, este miércoles el
Alcalde Jesús Nava Rivera arreció
las labores de la construcción de
drenaje profundo en esta localidad. 

Lo que por muchos años han sido
acciones que gobernantes tras gob-
ernantes han dejado en el olvido, o
simplemente le han sacado la vuelta
porque son obras que no lucen, hoy
en día las hace Movimiento
Ciudadano (MC) bajo la dirección
de Jesús Nava Rivera. 

Por ello está mitad de semana el
Alcalde emecista reveló que no
claudicaría en ningún momento en
arreciar este tipo de acciones que en
mucho ayudarán a la sociedad en
general. 

Pues simplemente dijo: “Cuando
lleguen las lluvias, verán como no
sólo se salvan vidas, sino que la cir-

culación vehicular sería permanente
y el agua no encharcaría más en
ciertas zonas habitaciones”.  

“Tus impuestos están trabajando
por ello continuamos trabajando en
la instalación del drenaje pluvial,
ámbito que sufría mucho rezago en
la ciudad, ocasionando caos, cada
vez que se presentan lluvias. Vamos
con acciones y soluciones”. 

“Tan solo es así que ya iniciamos
este miércoles con mucho trabajo,
se acercan fechas importantes que
nos motivan a entregar lo mejor de
nosotros. Hagamos el esfuerzo por
hacer las cosas diferentes, con el
corazón”. 

“El amor, es el ingrediente que
siempre hace la diferencia”.  

Estas acciones forman parte de un
complejo total de obras pues se con-
struye el mega puente Díaz Ordaz-
Ordóñez, que incluye drenaje plu-
vial y un parque, con una inversión
de 500 millones de pesos. (AME) 

Arrecian en SC obras de drenaje profundo

El alcalde David de la Peña hizo una supervisión de obras viales

Se invertirán 500 millones de pesos en un complejo de obras

Con el fin de atender a las personas
en situación de vulnerabilidad y riesgo
ante la onda gélida que azotará la enti-
dad en las próximas horas, el
Gobierno Municipal de Apodaca tiene
listos ya dos albergues y prepara oper-
ativos de detección y traslado inmedi-
atos.

La administración municipal infor-
mó que las áreas de Protección Civil,
DIF y Seguridad Pública coordinan
sus acciones para llevar a cabo este
operativo en las distintas zonas del
municipio.

El primer albergue se ubicará en la
Casa Club de Personas Adultas
Mayores, en Chapultepec 200, entre
Hidalgo y Matamoros del Centro de
Apodaca y el segundo en el Centro
DIF de la colonia Pueblo Nuevo,
localizado en Río Nilo 227, entre Río
Orinoco y Río Fujiyama.

Cada albergue tendrá un aforo de 50
personas con sana distancia, y en caso
necesario estarían disponibles otros

dos albergues en el Centro Crecer
Juntos en la colonia Lomas de la Paz y
en Casa Club Pinos en Hacienda Los
Pinos, para así sumar cuatro en total.

Asimismo, la Dirección de
Protección Civil llevará a cabo el
Operativo de Atención a Personas en
Condición Vulnerable, en el que
detectará puntos de reunión y rutas
concurridas por personas en situación
de calle, así como brindar atención
médica inicial y traslado a albergues o
algún centro hospitalario en caso de
ser necesario.

Por otro lado, habrá difusión de
información a través de redes sociales
por parte de Comunicación Social y
páginas oficiales del Gobierno de
Apodaca.

Entre las recomendaciones de
Protección Civil Municipal, se
encuentran evitar los incendios de ori-
gen eléctrico que ocasionan las luces
del pino navideño y otros adornos de
la temporada decembrina.(ATT)

Tienen listos los albergues en Apodaca
Se habilitaron varios espacios del municipio de Apodaca


